
Subject: Dr. Bruce Reith
Posted by NeueHaarlinie on Thu, 20 Jun 2013 13:07:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wer hat Erfahrungen mit diesem Arzt? Er soll wie Dr. Heitmann von Dr. Villnow ausgebildet
worden sein. Seine Klinik KÖ Hair macht viel Werbung und wenn man da mal zu einem
kostenlosen Beratungsgespräch war, wird man noch über Monate von denen angerufen.
Selbst um 21:30 Uhr.

Dr. Bruce Reith:
(38) ist spezialisierter ästhetischer Chirurg, fungierte nach seiner Basisausbildung bei Prof. Ivo
Pitanguy (Bras.) als ärztlicher Leiter eines Spezialinstituts in Amsterdam, Paris und
Düsseldorf, er hat jahrzehntelang die modernen Techniken der Haartransplantation in mehr als
6.000 Behandlungen angewandt und methodisch weiterentwickelt. Mitinhaber der Düsseldorfer
Privatklinik im Breitenbacher Hof „Pearl of Aesthetic".
Arbeitet bei Kö Hair

Hier Zwillinge die er gut operiert hat 
http://www.paracelsus-magazin.de/alle-ausgaben/4-heft-012010/116-schoenheit-was-ist-machbar.
html
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